

Göttinger Tageblatt vom 12.03.2015

14 Kfz-Mechatroniker in der Northeimer Stadthalle freigesprochen

Bei der Freisprechungsfeier in der Northeimer Stadthalle haben 14 Auszubildende aus dem Kfz-Handwerk im Landkreis Göttingen ihre Gesellenbriefe in Empfang genommen.



Fachlehrer Rene Otto (3. von rechts) freut sich mit den Gesellen.

Göttingen. Neue Gesellen sind

- Kai Hild und Matthäus Erhardt (Lautenbach)
- Björn Degener und Aljoscha Fraatz (Peter)
- Nick Hohenschläger (Goldmann)
- Steffen Gellert (Reifen-Erhardt)
- Julia Haberlah (Eckloff)
- Nico Sommer (Abicht)
- Jonas Saul (Otto-Cars),
- Fabian Osburg (Bundespolizei)
- Jan Michaelis (BAR)
- Nicolas Macke (Wentorf und Schenkhut)
- Teja Johannes Hoch (Lutterberg)
- Johannes Kurth (Kurth) jro
-